

HÔTEL DES DUNES

Avenue de Bordeaux 119
33970 Lège-Cap-Ferret
France
T +33 (0)5 56 60 61 81

capferret@hoteldesdunes.com
www.hoteldesdunes.com



CÔTÉ OCÉAN

Avec son architecture en bois typique des cabanes tchanquées du Cap Ferret, l'Hôtel des Dunes semble sorti tout droit du film 'Les petits mouchoirs'. On imaginerait presque y croiser Guillaume Canet ou François Cluzet. Si le Bassin d'Arcachon se situe à cinq coups de pédales en vélo, cet établissement de charme encerclé d'une forêt de pins se situe à la sortie d'un petit chemin de sable fin qui relie les kilomètres de plage face aux vagues fougueuses de l'Atlantique. Ouvertes sur une joyeuse végétation et les dunes sauvages, les 14 belles et lumineuses chambres de standing, dont une junior suite agrémentée de son jardin privatif, incarnent l'esprit marin, le chic discret, le calme et la simplicité de bon ton de la presqu'île. Bref, ici vous trouverez le confort, l'harmonie et un accueil chaleureux pour des vacances parfaites.

OCEAN LIVING

With its wooden architecture typical of the Cap Ferret's traditional stilted fisherman's huts, the Hôtel des Dunes seems to have popped straight out of the French comedy drama "Little White Lies". One almost expects to bump into Guillaume Canet or Francois Cluzet. With the Bay of Arcachon within spitting distance, this charming establishment surrounded by a pine forest lies nestled at the start of a small sandy path connecting kilometres of beach with the rolling waves of the Atlantic. Opening towards a lush vegetation and wild dunes, 14 beautiful and bright luxury rooms - including a junior suite with its own private garden - embody the peninsula's nautical spirit, discreet chic elegance, peace and tasteful simplicity. In short, you will find comfort, harmony and a warm welcome here; all the ingredients for a perfect holiday!

Propriétaires
ANNE-FRANÇOISE & ERIC LHUERRE

- Hôtel de charme 3 étoiles
- 14 chambres et suites avec patio privatif, excellente literie, salle de bain ou douche, petit-déjeuner
- Climatisation, TV, wifi, minibar, coffre de sécurité
- Terrasse, sauna finlandais, salon détente
- Borne de recharge Tesla

Owners
ANNE-FRANÇOISE & ERIC LHUERRE

- Charming three-star hotel
- 14 rooms and suites with private patio, excellent bedding, bathroom or shower room, breakfast
- Air-conditioning, TV, Wi-Fi, minibar, safe
- Terrace, Finnish sauna, relaxation salon
- Tesla charging station



Calme
Calm
Chic
Chic
Typique
Typical
Harmonie
Harmony